



Tras la preocupación de la ciudadanía:

Policía Marítima y Municipalidad de Iquique Recuperan Espacios Públicos en Operativo en El Morro



Retiro de Rucos y Control de Personas Marcan Jornada de Seguridad en la Costa de Iquique

En la mañana de este domingo, la Policía Marítima de Iquique, en conjunto con personal de la Ilustre Municipalidad, llevó a cabo un patrullaje preventivo en el sector de El Morro, como parte de un nuevo operativo enfocado en la restitución de espacios públicos. Durante la intervención, se procedió al retiro de seis rucos y al control de tres personas en el lugar, reafirmando el compromiso de las autoridades con la seguridad y el orden en la zona costera.

El operativo fue liderado por el Teniente (L) 1° de la Armada de Chile, Jaime Díaz Valdebenito, quien, en su calidad de Jefe de Operaciones de la Gobernación Marítima de Iquique, destacó la importancia de estas acciones conjuntas para garantizar la seguridad de los habitantes de Iquique y de los turistas que frecuentan el borde costero. "El objetivo de este operativo

es recuperar espacios públicos y brindar mayor seguridad a los iquiqueños y a los visitantes. La recuperación de áreas como El Morro es esencial para mantener el orden y prevenir la ocupación indebida de estos lugares", señaló el Teniente Díaz. Durante el operativo, el personal desplegado no solo procedió al desmantelamiento de estructuras improvisadas que habían sido instaladas en el sector, sino que también realizó controles de identidad a las personas encontradas en el lugar, asegurando que no hubiera situaciones irregulares. Estas acciones forman parte de un plan más amplio de la Gobernación Marítima de Iquique y la Municipalidad para mantener la seguridad y el buen uso de los espacios públicos en la ciudad.

El sector de El Morro, conocido por su relevancia histórica

y turística, ha sido objeto de diversas intervenciones en el pasado debido a la ocupación ilegal de terrenos, lo que ha generado preocupaciones tanto en la comunidad local como en las autoridades. Con el operativo de este domingo, se reafirma la voluntad de las instituciones involucradas de continuar trabajando para preservar estos espacios para el disfrute de todos.

El Teniente Díaz Valdebenito enfatizó que estos operativos se realizarán de manera continua y se extenderán a otras áreas de la ciudad que requieran intervención. "Nuestra misión es garantizar que Iquique sea un lugar seguro y ordenado, donde tanto residentes como turistas puedan disfrutar del entorno sin preocupaciones. Continuaremos con estas acciones siempre que sea necesario", afirmó. Este operativo es parte de un

esfuerzo mayor por parte de la Gobernación Marítima y la Municipalidad de Iquique para responder a las demandas de la ciudadanía en cuanto a seguridad y calidad de vida, especialmente en zonas costeras que son fundamentales para el turismo y la vida diaria de los iquiqueños. Las autoridades hicieron un llamado a la comunidad para que colaboren denunciando situaciones irregulares y así contribuir a la preservación de los espacios públicos.

La colaboración entre la Policía Marítima y la Municipalidad es un ejemplo del trabajo coordinado que se está llevando a cabo en Iquique para hacer frente a los desafíos de seguridad y orden en la región, asegurando que los espacios públicos sean utilizados de manera adecuada y que se mantengan libres de ocupaciones ilegales.

